



Los retornados

En Morena ya comenzaron los jaloneos internos entre grupos que se adhirieron de último momento y ya no se les considera "puros". Justo en este año que despunta y comienza la pelea por alcanzar una candidatura.

a los dirigentes de Morena en Durango y Sonora, Lourdes García Garay y María del Rayo Gaytán, respectivamente, les estalló en las manos la inconformidad de simpatizantes. De acuerdo con cálculos internos del partido guinda, en ambas entidades los experredistas que se subieron a la ola de la 4T y con el paso del tiempo fueron despreciados comenzaron a ver que estaban mejor cuando eran del partido del sol azteca y parece que ya andan buscando regresar. ¿Qué tal?

Rocha ahora contra la prensa

En muy poco tiempo de gobierno, el mandatario estatal de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, se ha enemistado prácticamente con todos los sectores de su entidad. Sus roces con los diputados locales son constantes, aunque de igual forma ha fustigado a empresarios y exhibido a algunos alcaldes, ni

siquiera en su propio gabinete se salvan. Pero ahora el gobernador emanado de las filas de Morena también apuntó hacia los periodistas sinaloenses, pues-sin mencionar nombres- utilizó el calificativo "carroñeros" hacia quienes, dice, quieren que le vaya mal a la entidad. Muy mal por parte de Rocha en expresarse de esta forma en un país tan peligroso para ejercer el oficio periodístico, y solo porque se señalan las deficiencias de su gobierno. A este paso. Rocha va a terminar muy desgastado y enemistado con todo mundo.

Carlos Joaquín espera luz verde

El exgobernador de Quintana Roo Carlos Joaquín González, podria por fin hoy ser ratificado como embajador de México en Canadá después de que hace un par de semanas la oposición en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión frenara la confirmación al no considerarse un tema de urgente resolución Los integrantes de la Segunda Comisión: Relaciones Exteriores Defensa Nacional v Educación Pública están citados hoy a las 17:00 horas para recibirlo en comparecencia, tras la cual se espera rinda protesta